



- ▶ Política
- ▶ Nacionales
- ▶ Locales
- ▶ Deportes
- ▶ Espectáculos
- ▶ Economía
- ▶ Internacionales
- ▶ Negocios
- ▶ Finanzas
- ▶ Actualidad

Secciones

- Noticias en Audio
- Tema del Día
- En Defensa del Consumidor
- Línea Abierta
- De vuelta y media
- Entrometidas
- Juntos en Cpn Radio
- Mi casa, Tu casa
- Ronda Deportiva
- A puerta Cerrada
- Artículos de opinión
- Entrevistas
- Columnistas
- Especiales

Comentarios

- Luis Bambarén

Nosotros

- Quiénes Somos
- Misión
- Visión
- Contactos
- Sugerencias
- Programación
- Nuestras Frecuencias
- Audio en Vivo

Política



Recomiendan no esperar debate del informe de la Comisión Carrasco Oficialistas invocan a Jorge Mufarech pedir levantamiento de su inmunidad



| CPN RADIO 01 Dic | Diversos legisladores oficialistas invocaron a su colega, Jorge Mufarech, solicitar "por iniciativa propia" el levantamiento de su inmunidad parlamentaria, a fin de no esperar el debate del informe dictaminado por una comisión que presidió José Carrasco Tabarra, hallándolo responsable de

supuestos cuatro delitos penales y de infracción a la Constitución.

La congresista Julia Valenzuela, aseveró que si el ex ministro fujimorista de Trabajo no tiene nada que temer, entonces debería solicitar el levantamiento de su inmunidad sin esperar que el informe de la comisión Carrasco sea debatido en sesión plenaria, a fin de evitar una "molestia" a sus demás colegas, quienes deben ver "temas de mayor importancia" en el Congreso.

"Si no ha hecho nada, si no ha cometido ningún delito, entonces que se le investigue", declaró ante la prensa.

A su turno, la legisladora de la chakana, Cecilia Tait, invitó a Mufarech Nemy seguir el ejemplo de su colega Ernesto Herrera, quien por su propia voluntad pidió el levantamiento de su fueron parlamentario.

Sostuvo que al interior de su bancada no existe ningún privilegio ni para Mufarech ni para nadie. "Él es un congresista más", precisó la ex voleibolista, quien además adelantó que votará a favor del pedido de levantamiento de inmunidad, apenas éste sea visto en el Pleno del Congreso.